



Recibe Auditoría la Cuenta de la UNAM

PATRICIA RAMIREZ

El rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Leonardo Lomelí Vanegas, aseguró que el presupuesto de la institución se administra con ética y profesionalismo ejemplares.

Al entregar a la Auditoría Superior de la Federación la Cuenta Anual 2023 de la Universidad, precisó que el 95.2 por ciento de los recursos se destinaron a funciones sustantivas, 61.8 por ciento a la docencia, 25.9 por ciento a la investigación y 7.5 por ciento a la extensión universitaria.

Ante el titular de la ASF, David Colmenares, enfatizó que a lo largo del último año, la inversión en docencia impactó positivamente a la comunidad universitaria, conformada por más de 373 mil estudiantes de todos los niveles, en 133 carreras, 42 programas de especialización y 42 de posgrado.

“Cada peso aplicado respalda de manera directa la formación y el porvenir de las y los jóvenes de esta casa de estudios”, aseguró.

El rector detalló que en investigación se generaron más de 12 mil productos, lo

que refuerza el compromiso de la Universidad con la innovación, el desarrollo tecnológico y la búsqueda de soluciones a los graves y complejos problemas sociales. Además, se realizaron más de 12 mil eventos de difusión, alcanzando una audiencia de más de 2.1 millones de personas.

“Estas no son solo cifras; son el testimonio del trabajo de cientos de miles de estudiantes, cuerpo académico y administrativo que mantienen la vocación irrenunciable de la Universidad Nacional con la educación media superior y superior, pública, autónoma y de calidad, así como con la generación de nuevos saberes que contribuyen al desarrollo social, económico y cultural de México”, precisó Lomelí Vanegas.

En tanto, el titular de la ASF, David Colmenares aseveró el compromiso de la Auditoría para fortalecer los lazos de colaboración con la UNAM.